

## Anggota Koramil 06/Barabai Kodim 1002/HST Kodam VI/MIW Bersihkan Saluran Air Bersama Masyarakat

Maskuri - [KALSEL.XPRESS.CO.ID](http://KALSEL.XPRESS.CO.ID)

Jan 25, 2024 - 12:17



*Anggota Koramil 06/Barabai Kodim 1002/HST Kodam VI/MIW Bersihkan Saluran Air Bersama Masyarakat*

BARABAI-Babinsa Koramil 06/Barabai Kodim 1002/HST Kodam VI/MIW Bersihkan Saluran Air Bersama Masyarakat Di Kelurahan Barabai Timur Kec.Barabai Kab.Hulu Sungai Tengah, Kamis (25/01/2024).

Kegiatan pembersihan saluran air dalam rangka antisipasi banjir dan timbulnya wabah penyakit semakin diintensifkan oleh koramil jajaran Kodim 1002/HST di wilayah binaan masing-masing,



Dalam kegiatan karya bakti ini, koramil 1002-06/Barabai menurunkan 9 personel Babinsa dipimpin oleh Serma Didi Masyhudi bergotong royong bersama warga masyarakat Kelurahan Barabai Timur dan Dinas Lingkungan Hidup Kab.Hulu Sungai Tengah.

"Kegiatan membersihkan saluran air, selain menciptakan lingkungan yang bersih dan memperlancar air mengalir saat hujan turun, juga meningkatkan silaturahmi dan sikap gotong royong di tengah - tengah warga masyarakat."

Danramil 1002-06/Barabai Kapten Inf Rudi Hartono menyampaikan, musim hujan ini sangat rawan banjir dan penyebaran bibit penyakit khususnya Demam Berdarah (DBD), karena itu, Babinsa bersama warga gotong-royong dalam membersihkan saluran air yang berada di wilayah teritorial kami.ujarnya

Lebih lanjut Danramil menjelaskan bahwa membersihkan saluran air sangat penting karena bisa meminimalisir terjadinya banjir. "Ini wujud nyata dari gotong-royong yang harus dipertahankan. Saya berpesan agar kita selalu menjaga lingkungan sekitar secara bersama-sama karena kalau bukan kita siapa lagi."imbuhnya

Sementara itu Lurah Barabai Timu, H. Misjaya, SP. sangat mengapresiasi karya bakti yang dilaksanakan oleh Koramil 1002-06/Barabai yang telah membantu kami aparat pemerintah Kelurahan Barabai Tinur dalam pembersihan lingkungan khususnya saluran air, sehingga diharapkan dengan bersihnya saluran air tersebut tidak menimbulkan genangan dan menyebabkan banjir akibat intensitas curah hujan cukup tinggi saat ini.

Lebih lanjut Misjaya, menjelaskan bahwa menjaga dan membersihkan

lingkungan sekitar bukan hanya tanggung jawab kami sebagai pemerintah, tetapi menjadi tanggung jawab kita semua, dengan mengusung semangat gotong-royong dalam membersihkan lingkungan bisa menjadi kebiasaan yang baik dan berkelanjutan."pungkasnya.(pendim1002).